



えがお



1年生 学年便り

令和2年4月14日(火)No. 4

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校が19日(日)まで延長となりました。

予定では、次回の登校は、20(月)になります。

※給食は、24日(金)から開始予定となります。

※遠足、家庭訪問、授業参観は中止になりました。

(状況によっては、変更があるかもしれません。変更がある場合は、配信メール・ホームページ等でお知らせします。)

今日は、「きゅうこうちゅうのがくしゅう」のプリントを入れています。休校中の学習として、取り組んで下さい。(できるものだけでいいので、無理のないようにお願いします。)

封筒の中身

★ **新型コロナウイルス感染拡大防止対策のための臨時休業延長に伴う当面の行事予定についてのお知らせ**

(根来小学校に兄弟姉妹がいる場合は、上の学年のお子様のお便りとして、配布しています。)

★ きゅうこうちゅうのがくしゅう

★ えがおNO. 4

★ 子供の様子が気になったときの対応

★ 校報ねごろ

★ 岩出市給食費について

★ マスクの作り方

★ 自主学習のすすめ

岩出市安心・安全メールについて

今後の予定について変更がある場合は、配信メールにてお知らせします。まだ、登録をされていない方は、登録の方よろしくをお願いします。

☆次回登校時の予定 (変更する可能性があります。)

	学習予定	持ち物	下校時刻
20日 (月)	<ul style="list-style-type: none"> あいさつと返事のしかた 持ち物の記名点検と出し入れのしかた トイレ・くつばこの使い方 登下校時の安全指導 	<ul style="list-style-type: none"> 健康管理票 (体温と症状の有無を記入、マスク着用) 教科書3冊 (国語、書写、道徳) ノート3冊 (国・算ノート、自由帳、あたらしいしょしゃの教科書、あたらしいどうとくの教科書は、学校で預かります。) 連絡ノート・連絡袋 筆箱・下じき 体操服・体育館シューズ 連絡用封筒 (茶色) 	<p>11:30頃下校</p> <p>1年生だけの下校になります。帰宅途中の様子を手分けして見にいけます。</p>

《次回登校時に持ってくる物》

体操服・・・ シャツの左胸に、油性のマジックで記名した名札を縫いつけて下さい。

帽子は、縁付き赤白帽子で必ずゴムをつけて下さい。

シャツ・青いクォーターパンツ赤白帽子を袋に入れて持たせて下さい。袋・赤白帽子・クォーターパンツにも記名をして下さい。

体育館シューズ・・・体育館シューズは、別の袋に入れて持たせて下さい。

家庭環境調査票・・・名前は、楷書で戸籍どおりに書いて下さい。現住所は、番地まで記入してください。保育歴も正しく書いて下さい。裏面にも記入をお願いします。

保健調査票（安全カード）・・・1年生のところや名前・既往症・予防接種などを記入して下さい。（裏の安全カードも記入をお願いします。印鑑を忘れずに押して下さい。）

保健調査票（歯科用）・・・緑色のカードへの記入をお願いします。

アレルギー調査票、心臓病調査票・・・記入についてのお願いをご覧ください。

緊急時引き渡しカード

予鈴は、午前8：10です。午前7：50には、教室に着くようにおうちを出してあげてください。ただ、校門は、午前7：30に開けますので、早くならずぎないように注意してください。

☆ 下校について

20日(月)・21日(火)・22日(水)・23日(木)の4日間(予定)は、1年生だけの集団下校で11:30頃下校です。入学式のときにお配りしたお帰りリボンを制服に必ずつけてきてください。(リボンの色に間違いがあれば、担任までお知らせください。)職員が帰りのコースの途中まで、手分けをして送ります。来られる方は、途中の道までお迎えをお願いします。ご協力よろしくをお願いします。

<鉛筆の持ち方について>

鉛筆を正しく持つということは、とても難しいことです。一度悪い癖がつくとなかなか直りません。輪ゴムを使って修正する方法もあるそうです。今日、配布している「えんぴつのもちかた」のプリントを参考にしてみてください。「えんぴつのもちかた」のプリントは、意識づけのために見えるところに貼って、時々一緒に見ていただけると嬉しいです。

えんぴつの持ち方で特に注意することは、親指の先が人差し指の先より下がらないこと、人差し指に力を入れすぎないことです。

きれいな字を書くためには、左手の位置に注意することも大切です。左手は、机をおさえるようにして置くこと、ひじは机の上へのせないことも大切です。胸を机に押しつけず、背筋を伸ばしてきれいな字を書くように心がけていきましょう。

※「えんぴつのもちかた」のプリントは、「きゅうこうちゅうのがくしゅう」のプリントの中にとじています。また、学校でも鉛筆の持ち方について勉強します。